

Herren Kreisliga 1

DJK St. Pius III : TTC 1946 Weinheim IV
Samstag, 23.03.2024, 18:30 Uhr

Öhlschläger tütet den Sieg für die DJK St. Pius III ein

Im Spiel der Herren Kreisliga 1 traf die DJK St. Pius III am Samstag, den 23. März im 13. Saisonspiel auf den TTC 1946 Weinheim IV. Die Gastgeber behielten bei ihrem 9:1-Erfolg die Punkte dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 27:13 zeigt, wie klar es letztlich war. Eine tadellose Leistung mit zwei gewonnenen Einzeln und einem Sieg im Doppel zeigte an diesem Tag Benjamin Öhlschläger. Auffällig war, dass die DJK St. Pius III diese Partie mit einem und der TTC 1946 Weinheim IV mit einem Ersatzspieler bestritt.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Mit einem Sieg im Entscheidungssatz ging die Partie am Nachbartisch zu Ende. Bast / Zeiffer gewannen gegen Schimkat / Schafhaupt mit 3:2. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Lange mit Banik / Klump ringen mussten Öhlschläger / Ihle, bis sie ihre Kontrahenten mit 8:11, 11:2, 11:6, 10:12, 11:8 niedergerungen hatten. Das war ein unterm Strich wirklich sehr ausgeglichenes Match. Einen hart erarbeiteten Erfolg feierten danach Hillenbrand / Batz beim 11:13, 13:11, 11:7, 9:11, 11:7 gegen Jakob / Sauer, mit dem sie einen Punkt für ihre Mannschaft beisteuerten. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Die Anzeigetafel zeigte also ein 3:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Glücklicherweise über seinen Fünf-Satz-Sieg gegen Boris Klump war im Anschluss der Gastgeber Benjamin Öhlschläger gegen die beiden doch als etwa Gleichstark in das Match. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Yeish Banik war für Christian Bast letztlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Anschließend ging es beim Stand von 4:1 weiter, als das mittlere Paarkreuz an die Tische trat. Felix Zeiffer war in der Partie gegen Carsten Jakob nicht zu stoppen und ging mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. Sven Hillenbrand konnte im Spiel gegen Armin Schimkat einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewann mit 3:1 in den Sätzen. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz duellierte, hatte das Spiel zu diesem Zeitpunkt einen Zwischenstand von 6:1. Auf dem falschen Fuß erwischte Rudolf Batz seinen Gegner Bernd Schafhaupt beim eher ungefährdeten 3:0-Sieg. Beim Sieg in vier Sätzen konnte Dieter Ihle nur den ersten Satz nicht gewinnen und trug sich mit einem 3:1-Erfolg in die Siegerliste des Tages ein. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler der DJK St. Pius III und des TTC 1946 Weinheim IV. Benjamin Öhlschläger hatte derweil gegen Yeish Banik bei seinem Sieg in drei Sätzen keine Probleme. Mit dem letzten Match des Tages fand ein rückblickend eher einseitiger Mannschaftskampf sein Ende.

Durch diesen Sieg hat die DJK St. Pius III in der Saison nun 12 Saison-Siege, eine Niederlage bei 0 Unentschieden zu verzeichnen. Im nächsten Spiel tritt man nun am 04.04.2024 gegen SG-SandhofTV Waldh II an. Für den TTC 1946 Weinheim IV steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen SG-Lauden-/Sulzbach am 21.04.2024 vor der Tür, in das mit einem Punkteverhältnis von 9:19 ins Rennen gegangen wird.

Statistik:

DJK St. Pius III

Doppel: Bast / Zeiffer 1:0, Öhlschläger / Ihle 1:0, Hillenbrand / Batz 1:0

Einzel: B. Öhlschläger 2:0, C. Bast 0:1, F. Zeiffer 1:0, S. Hillenbrand 1:0, R. Batz 1:0, D. Ihle 1:0

TTC 1946 Weinheim IV

Doppel: Banik / Klump 0:1, Schimkat / Schafhaupt 0:1, Jakob / Sauer 0:1

Einzel: Y. Banik 1:1, B. Klump 0:1, A. Schimkat 0:1, C. Jakob 0:1, F. Sauer 0:1, B. Schafhaupt 0:1